


OPINIÓN
RED COMPARTIDA
**SIN MAÍZ TRANSGÉNICO
NO HAY DORITOS**

La propuesta de reforma mencionada por el diputado **Ricardo Monreal** sobre el uso del maíz transgénico para consumo humano generó reacciones encontradas. Nos cuentan que en la Secretaría de Economía están de acuerdo con la discusión, pero no con los anuncios precipitados ni con la manera en que se comunica sobre la reforma. Desde el marco del T-MEC, esta reforma podría ser interpretada como un posible boicot hacia un producto esencial contemplado en el capítulo de agroindustria. El maíz, al ser base de la alimentación mexicana y un importante producto de exportación de Estados Unidos, se encuentra en el centro de una delicada balanza comercial. Nos mencionan que en Economía piden prudencia hasta conocer el texto final de la reforma. Sin embargo, parece que el coordinador de los diputados de Morena no escucha estas advertencias. Desde algún lugar en Zacatecas, continúa compartiendo materiales en redes sociales para mantenerse vigente, en medio de lo que algunos llaman una crisis de legitimidad dentro de su bancada. Por cierto, la harina de maíz se utiliza sobre todo en frituras y llegó a México desde la década de los 80, actualmente los principales harineros de maíz mexicanos son Maseca, que desde 2013 dirige Juan Antonio González Moreno, hijo de Roberto González Barrera; y Minsa, que dirige

Luis García Serrato, pero cuya heredera es Altigracia Gómez Sierra, la actual coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Desde este viernes, muchos gobernadores estatales han comenzado oficialmente sus vacaciones. Sin embargo, los recién llegados a sus cargos no tienen esa opción. Nos dicen que varios de estos nuevos mandatarios se han enfrentado con realidades más complejas de lo que esperaban y han decidido mantenerse atentos a los problemas de sus entidades. Dos casos destacan especialmente: el primero es Morelos, donde Cuauhtémoc Blanco dejó un estado en abandono. Margarita González Saravia, quien asumió el cargo, se encuentra reconstruyendo un CS desmantelado y enfrentando una crisis de seguridad sin precedentes. El segundo caso es Veracruz, donde Rocío Nahle tiene que demostrar que llega a trabajar y solucionar los múltiples pendientes que dejó Cuitláhuac García. En ambos casos, aunque en lo privado se asegura que no habrá investigaciones por las irregularidades del pasado, hay algo que queda claro: la "basura" política y administrativa que se dejó atrás tarde o temprano comenzará a apestar, y los nuevos mandatarios tendrán que lidiar con sus consecuencias.

Nos informan en la SSPC, de Omar García Harfuch, que entre la Defensa, Semar, Guardia Nacional, FGR y elso catearon varios inmuebles ubicados en la colonia La Venta, en Acapulco, y detuvieron a Marco Rodríguez, alias "El Panadero", Elidia Márquez, Xóchitl Karina y Ronaldo Organes todos

ellos traían asolado al barrio y resulta que "El Panadero", es el líder de una célula del "Cártel Independiente de Acapulco", con zona de operación en las colonias La Venta y Zapata, en Acapulco y tiene un orden de aprehensión vigente por delitos contra la salud en Guerrero y está presuntamente vinculado con diversos homicidios, secuestros, robos de vehículos, extorsiones, cobro de cuotas, contra la salud y portación de armas largas, por cierto, le encontraron dos, una granada, envoltorios con cocaína, marihuana, dinero en efectivo, dos radios de comunicación, 50 cartuchos útiles para arma de fuego corta.

Nos dicen que en Oaxaca el gobernador Salomón Jara sí se preocupó después de las denuncias públicas que hizo María Elena Ríos de que él no estaba dispuesto a acatar las órdenes que lleguen desde Palacio Nacional y que, en todo caso, él seguiría haciéndole caso al ex presidente AMLO. A ver si es cierto que ya se va a portar bien hacia adelante.

Desde Yucatán nos hacen llegar un dato sobre lo que está pasando en el Infonavit local en donde presuntamente se vendieron viviendas más de dos veces en contubernio con funcionarios del mismo instituto. De acuerdo con las denuncias, el fraude perjudicó al menos a 100 familias y se involucra a dos empresas, presuntamente son Sucovisa y Comasa, notarios y despachos de cobranza, consolidando el esquema completo la denuncia por fraude ante la Fiscalía General del Estado de Yucatán ya se hizo y según nos cuentan los probables responsables no han podido ser localizados los posibles miembros del Cártel Inmobiliario.